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(I lavori iniziano alle ore 14.38 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2102 presentata da Vignale, inerente a "Per quale motivo il 

responsabile della Struttura complessa UOC rete Assistenza primaria e continuità delle cure dell'ATS 

Pavia sedeva al tavolo di monitoraggio della DGR n. 29-3944 di revisione della residenzialità psichiatrica 

della Regione Piemonte" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 2102 presentata dal 

Consigliere Vignale, che la illustra. 

 

 

VIGNALE Gian Luca 

 

Grazie, Presidente. 

Lo scorso giovedì, presso l'Assessorato alla sanità, si è tenuto, come la stessa DGR n. 29 prevede, il 

tavolo di monitoraggio sull'applicazione della delibera n. 29 del 19/06/2016, composto da Regione Piemonte 

e singoli portatori di interessi, siano essi rappresentanti di famigliari e pazienti, del coordinamento degli Enti 

gestori o dei soggetti del privato sociale. 

Al tavolo erano presenti, ovviamente, il dottor Botti, in qualità di Direttore generale dell'Assessorato 

alla sanità, il dottor Rosa, come referente per l'Assessorato (peraltro, hanno entrambi partecipato anche alla 

seduta di IV Commissione tenutasi lunedì scorso) e - noi riteniamo in modo anomalo, ma lo vogliamo 

comunque domandare all'Assessore - l'ex dirigente alle politiche territoriali, Vittorio Demicheli, il quale, 

com'è noto, da alcuni mesi ha assunto la carica di responsabile supplente di Struttura complessa 

dell'Osservatorio epidemiologico presso l'Agenzia di tutela della salute in Lombardia. Non so se abbia 

chiesto un'aspettativa o un trasferimento da Ente pubblico a Ente pubblico, ma non importa (o può importare, 

ma solo da un punto di vista squisitamente formale): avendo un contratto a tempo indeterminato, temo che 

non sia neanche più un dipendente della Regione Piemonte. 

E non soltanto sedeva al tavolo di monitoraggio, ma è più volte intervenuto per replicare alle domande 

o alle valutazioni che alcuni soggetti ponevano. 

Noi ci domandiamo - ovviamente, non vale soltanto per questo incontro, ma in termini generali - per 

quale motivo, intanto, il dottor Demicheli era presente. Non mettiamo in dubbio la sua competenza, ma solo 

il fatto che non fa più parte della Regione Piemonte. 

Vogliamo chiedere se sia possibile - ripeto - non soltanto per quest'occasione, ma anche per altre 

occasioni, che soggetti terzi, neppure consulenti della Regione Piemonte, possano in qualche modo sedere a 

un tavolo, la cui presidenza (come il tavolo di monitoraggio) è retta dalla Regione Piemonte. 

 

 

PRESIDENTE 
 

Grazie, Consigliere Vignale. 

La parola all'Assessore Saitta per la risposta. 
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SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

Il dottor Demicheli, com'è stato detto, è intervenuto alla riunione del tavolo di monitoraggio in qualità 

di esperto e non di rappresentante istituzionale, a supporto dei rappresentanti regionali, dottor Botti, 

dottoressa Siletto e dottor Rosa. 

La collaborazione a titolo gratuito del dottor Demicheli è stata concordata con l'ATS di Pavia, presso il 

quale lo stesso presta attualmente servizio, per garantire, senza soluzione di continuità, il suo supporto in 

qualità di esperto al percorso di revisione della rete della residenzialità psichiatrica regionale; percorso, 

com'è noto, seguito fin dall'inizio dal dottor Demicheli, allora responsabile del settore assistenza sanitaria e 

socio-sanitaria territoriale. 

Si tratta, quindi, di una collaborazione finalizzata a garantire una certa continuità. In ogni caso, è 

dipendente dell'ATS di Pavia e con l'ATS di Pavia è stata concordata questa modalità di presenza. 

 

 

VIGNALE Gian Luca (fuori microfono) 

 

Con atto formale? 

 

 

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

Così mi è stato detto. Adesso verifico. 

A ogni modo, è stata concordata l'assenza da Pavia per completare e per seguire alcuni fascicoli che 

erano stati aperti dal dottor Demicheli. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.51 la Presidente dichiara esaurita la 

trattazione delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta inizia alle ore 15.53) 

 

 


